

ATHLÉTISME. - CHAMPIONNATS DE FRANCE EKIDEN.

L'AC Chenôve a parfaitement tenu son rang



Les formations masculines et féminines de l'AC Chenôve ont réussi de belles performances à Vendôme. Photo SDR.

À l'occasion des championnats de France d'Ekiden disputés dimanche à Vendôme, l'AC Chenôve a confirmé sa bonne forme hivernale en plaçant ses équipes élite hommes et femmes à la cinquième place du général. Les six Cheneveliers ont bouclé les 42,195 kilomètres du parcours dans un joli chrono de 2h21'15'', soit six minutes de mieux que le temps réalisé lors des qualifications.

Record pour Lelièvre

Avec à la clef de belles performances individuelles : outre les 15'51'' de Fabien Zalmat sur 5 km, on retiendra le nouveau record personnel établi par Romain Lelièvre sur 10 km en 33'55''. Du côté des féminines, les coéquipières de Caroline Vandeschrick et Fetouma Brelaud ont fait mieux que se défendre en signant un 2h50'23'' très prometteur. « Ce temps est proche du record de Bourgogne détenu par notre club en 2h46' », précise l'entraîneur Patrice Lacenaire avant de se projeter déjà sur la prochaine compétition majeure : « Ce sont de très bons résultats avant les championnats de France du 10 km à Valenciennes le 13 avril où nous aurons près de 20 athlètes engagés sur ce grand rassemblement national. »

Publié le 18/03/2014